

NANCY ARREOLA

Una vida de pasión por el deporte

El corazón de la presentadora de Telemundo Arizona definitivamente late por los deportes. Es reportera y conductora en la sección deportiva del canal 39 y su amor y pareja sentimental es una estrella de las grandes ligas. Por unos minutos, Contacto Total, la revista que habla, la sacó de su agitada vida en el mundo de las noticias para que nos contara cómo puede vivir cuando se levanta, trabaja, se entretiene, ama y se acuesta con los deportes.

uéntenos un poco de su vida y su experiencia profesional. ¿Cómo terminó siendo periodista presentadora de deportes?

Soy originaria de Sonora, cumplí 29 años y estudié Periodismo Deportivo. Hice un máster en periodismo deportivo y después de eso, inicié a trabajar en Monterrey para TV Azteca, cubrí Juegos Olímpicos, dos Series Mundiales de Grandes Ligas y ligas pequeñas, aunado a panamericanos y campeonatos mundiales de boxeo. Supe que quería ser periodista especializada en deportes viendo la final de los 400 metros de Ana Gabriela Guevara en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004.



¿Cómo se ha sentido en Arizona con tantos equipos profesionales en diferentes deportes y una población hispana tan grande?

Me encanta Arizona, aquí hay MLB, NFL, NBA, fútbol soccer profesional, todos los deportes que un periodista sueña con cubrir. Disfruto mucho y me encanta sacar de los atletas una nota diferente, un ángulo que no todos conozcan. De la gente me encanta, que en todos lados digan, Telemundo, aún si no saben tu nombre, identifican a la empresa.

Su pareja sentimental, Luis Cessa, pertenece al mundo del deporte. Usted es reportera y presentadora de deportes, él un beisbolista de alta competencia. ¿Este ingrediente que le aporta o qué le quita a su relación sentimental y profesional?

Así es, Luis juega con Yankees, dicen que para amar a alguien hav que admirarlo v vo entiendo sus esfuerzos. sacrificios y demás. Y me llena de orgullo verlo representando a México en la élite del béisbol. Suma a nuestra relación, él me enseña y explica al 100 el deporte. Solo que cuando me dice algo, no puedo decirlo y hay veces que quisiera y así decir que fue mi exclusiva jajaja.

Telemundo es ahora la cadena con los más importantes eventos deportivos del mundo. ¿Qué evento le gustaría cubrir?

Es un honor para mí pertenecer a Telemundo, me encantaría cubrir los Juegos Olímpicos de Tokyo y la Copa Mundial de fútbol en Qatar.

¿Cómo se ve en 10 años?

Me veo con metas laborales ya cumplidas, con nuevos sueños y también con una familia hecha, tal vez un par de hijos o tres porque no.



EN CORTO

- Equipo preferido: Yankees, Tigres de la UANL y - El plato de comida que más - Deportes que practica: Hago gimnasio y disfruto de correr. - Deportista preferido: - El lugar del mundo que más Marrakech, Marruecos y Nueva Qué debe hacer un hombre para enamorarla: Pregúntenle

a Luis Cessa, jaja. - Su frase preferida:

Yaquis de Obregón.

La comida italiana.

Mariano Rivera.

le gusta:

le gusta:

Inshallah (Es para poner una acción futura en las manos de Dios) y "el no ya lo tenemos hay que ir por el sí".

- Cuántos hijos quiere tener:

- A quién quiere entrevistar: Cristiano Ronaldo.

- Qué le gusta más acostarse tarde o levantarse temprano: Acostarme tarde.